
Frau Backhaus vom Büro gruppe F stellt anhand einer Power-Point-Präsentation den Bear-

beitungsstand des Grünflächenentwicklungskonzeptes vor.  

 

Ratsfrau Bühse erbittet eine Vorstellung des Entwurfs in allen Stadtteilbeiräten. Die Verwal-

tung erläutert dazu, dass das Konzept sowohl an alle Ausschussmitglieder als auch an die 

Stadtteilbeiräte verteilt wird, sobald es vollständig vorliegt. Auf Anfrage kann dann auch eine 

Vorstellung in den Stadtteilbeiräten erfolgen.  

 

Auf Nachfrage wird erläutert, dass eine Betrachtung der Gehwegverbindungen abseits der 

Straßen aufgrund der Aufgabenstellung nicht dezidiert im Grünflächenentwicklungskonzept 

erfolgen kann.  


